



19 mai 2025

Madmoizelle : le mépris d'Ebra... jusqu'au refus du licenciement

En tant qu'organisations syndicales représentatives des journalistes au sein du groupe Ebra, nous vous adressons notre **vive inquiétude pour la situation des journalistes rémunéré.es à la pige du média Madmoizelle**, que le groupe a acquis en 2022 lors du rachat d'Humanoid, éditeur de « médias modernes, indépendants » et « prescripteurs ».

En juin 2024, **Ebra a acté l'avenir sans journalistes du site d'actualité féministe et a licencié l'intégralité de sa rédaction**, tout en laissant l'entreprise et le site actifs. Au-delà du symbole malheureux que représente cette décision de « mise en pause » d'un média présent sur un secteur primordial de l'actualité et de la lutte pour l'égalité entre les femmes et les hommes, **elle signe aussi le mépris affiché pour les professionnel.les rémunéré.es à la pige, qui n'ont pas été licencié.es, mais ne se voient plus proposer de travail** au sein de Madmoizelle, ni ailleurs chez Humanoid.

Ebra ferme le robinet, prive ses journalistes de leur gagne-pain ! Les organisations syndicales exigent que le groupe **Ebra respecte ces journalistes, qui bénéficient de la présomption de contrat de travail en vertu de l'article L 7112-1, et qui doivent donc être licencié.es dans les formes** afin d'acter que leur employeur, Madmoizelle, a cessé de leur offrir du travail. Les pigistes ne sont pas des sous-journalistes.

La loi exige qu'Ebra assume l'avenir sans journaliste du média féministe qu'il a acquis il y a trois ans. Depuis un an, ces personnes se mobilisent pour que leur volume de piges soit maintenu au sein du titre ou pour être licenciées.

Cette situation qui touche des journalistes précaires **ne doit pas se prolonger dans un groupe tel que le nôtre.**

Les syndicats de journalistes
SNJ-CGT et SNJ du groupe Ebra